

Name: Klasse: 

## Das Kreuz mit dem Geld: Ethik und Wirtschaft – Vier Menschen im Vergleich

Christen denken unterschiedlich über die Bedeutung ihres Glaubens für ihr Handeln. Vier Beispiele dafür siehst du im Film „Das Kreuz mit dem Geld“.

				
Bereiche, die von seiner bzw. ihrer Arbeit betroffen sind:				
Christlicher Glaube bedeutet für das Wirtschaften:				

Name:

Klasse:

Konkrete Beispiele für Handeln aus christlicher Motivation:				
---	--	--	--	--

---

### Arbeitsaufträge:

- 1 Fülle für jede Person im Film die entsprechenden Felder aus!
- 2 Vergleiche, welche Unterschiede und Gemeinsamkeiten ihr bei den verschiedenen Personen entdecken könnt! Nenne Gründe dafür!